

➔ INVESTISSEMENT

Suisse: les placements durables ont la cote

Les placements durables, qui répondent à des critères sociaux et écologiques, gagnent en importance en Suisse. Leur volume s'est accru de 240% ces cinq dernières années, atteignant 10,6 milliards de francs à fin 2005.

Malgré cet essor, les placements durables restent pourtant à un bas niveau. Ils représentent moins d'un pourcent de la totalité des sommes investies, révèle une étude de la fondation Ethos, du gérant de fortune SAM, de Swisscanto et des banques Sarasin, UBS et Banque cantonale de Zurich publiée mardi.

Leurs performances ne sont pas plus désavantageuses que les pla-

acements conventionnels, relève l'étude réalisée auprès de 19 institutions offrant ces placements. La croissance des placements durables se fait en revanche au détriment de celle des placements institutionnels.

Les investisseurs sont de plus en plus conscients qu'il est dans leur intérêt de privilégier la gouvernance d'entreprise et les standards écologiques et sociaux, selon l'étude. Les placements collectifs représentent en Suisse la plus grande part du gâteau, avec 5,8 milliards de francs. Le volume en Europe des fonds durables est estimé à 336 milliards d'euros. – (ats)